

Emprenderán Cuba y Bélgica proyecto agroecológico para manejo de marabú



La Habana, 2 feb (RHC)- Investigadores de la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la central provincia de Camagüey y una institución homóloga de Bélgica emprenderán un proyecto para el manejo del marabú en áreas agrícolas.

El objetivo de esa iniciativa es estudiar con un enfoque ambientalmente sostenible cómo se controla el marabú en varios tipos de suelo y cuáles son los métodos más amigables para su eliminación.

La parte belga aportará unos 300 000 euros para la realización de ese proyecto mientras que el país caribeño contribuirá con un millón de pesos cubanos.

El financiamiento se destinará a sustentar las investigaciones científicas y a perfeccionar los laboratorios de suelos y de nutrición animal de la universidad, explicó Ernesto Pérez Torres, vicedecano de la facultad camagüeyana.



Radio Habana Cuba